

Medienbericht vom 24. April 2020

Restaurant im Höchhus: Neues Gastronomieangebot

Mit Debora und Mario Capela Lopes konnte eine Nachfolgelösung für das Restaurant im Höchhus gefunden werden. Das neue Restaurant "Alegria" orientiert sich an der mediterranen Küche und der Tafelkultur der iberischen Halbinsel. Das Restaurant soll so rasch wie möglich eröffnet werden – im Mai 2020 erfahren Sie mehr dazu.

Aufgrund der Betriebsaufgabe des Ristorante Cinquecento hat die Gemeinde Steffisburg (Nutzniesserin des Grossen Höchhus) das Restaurant im Höchhus ausgeschrieben. In den letzten Wochen konnte mit dem Ehepaar Debora und Mario Capela Lopes eine optimale Lösung gefunden werden. Die Gemeinde Steffisburg hat mit den Jungunternehmern die "Restaurant Alegria Steffisburg AG" gegründet. Die neue Aktiengesellschaft, respektive Debora und Mario Capela Lopes werden den Betrieb operativ führen und mit der Gemeinde Steffisburg den Mietvertrag abschliessen.

Die Eheleute Capela Lopes dürfen sich als erfahrene und bewährte Gastgeber bezeichnen. Debora Capela Lopes bringt als diplomierte Hotelière-Restauratrice HF und Mario Capela Lopes als gelernter Koch wertvolle Erfahrungen aus verschiedenen Gastronomiebetrieben mit. Gemeinsam führten sie so auch vor einigen Jahren das Thuner Restaurant Burehuus.

Es ist ihnen ein wichtiges Anliegen, ihren Gästen mit Freude und Leidenschaft einen angenehmen Aufenthalt zu bieten. Nicht umsonst haben Debora und Mario Capela Lopes für das Restaurant im bekannten Höchhus den neuen Namen "**Alegria**" gewählt. Dieser portugiesische Begriff heisst wörtlich "Freude" und widerspiegelt die Motivation und Haltung der zwei Gastronomen. Im **Restaurant Alegria** werden die Gäste nicht nur durch ein kleines familiäres Team zuvorkommend bedient, sondern auch mit neuen feinen Spezialitäten im Sinne von Herzensangelegenheiten verwöhnt.

Das kulinarische Angebot orientiert sich an der mediterranen Küche und der Tafelkultur der iberischen Halbinsel. Die Aromen von Zimt und Zitrone, der Duft von Meer und Sonne und der ausgeprägte Geschmack von Geräuchertem finden sich in den Speisen wieder. Hier dürfen die Zutaten ganz verschieden sein, aber sie sollen ein gemeinsames Merkmal haben – sie sollen ihren eigenen Geschmack bewahren. Frische und Einfachheit sind die Zauberworte, auf welche es ankommt. Eine Spezialität des Hauses soll beispielsweise die Tradition der Petiscos (der "unwiderstehlichen Kleinigkeiten" und der Herzensangelegenheiten) sein, welche die neuen Gastgeber im **Restaurant Alegria** zelebrieren werden. Es handelt sich dabei um kleine Portionen von kalten und warmen Speisen, welche sich der Gast selber zusammen-

stellen kann. Und natürlich empfiehlt sich zu diesen Menüs ein auserlesener Wein aus den Anbaugebieten von Nordspanien bis Südportugal. Übrigens: Es freut uns, dass auch im Restaurant Alegria weiterhin frische Pizzen angeboten werden.

Der Start für das neue Restaurant Alegria ist aufgrund der aktuellen Lage rund um das Coronavirus nicht einfach. Unklar ist, ab wann Restaurants den normalen Betrieb wiederaufnehmen können. Um gerade dieser Unsicherheit entgegenzuwirken, wird das neue Team einige Massnahmen konkretisieren und bis Mitte Mai 2020 kommunizieren. So rasch wie möglich soll ein Hauch mediterraner Brise unser tägliches Leben wieder mit Wärme, Freude und Genuss bereichern.

Bestehende Reservationen des Ristorante Cinquecento behalten nach wie vor ihre Gültigkeit. Die Betroffenen wurden bereits darüber informiert und dürfen sich bei Fragen gerne beim Restaurant Alegria, info@restaurant-alegria.ch, melden. Neue Reservationen können ebenfalls unter diesem Kontakt vorgenommen werden.

Wir danken Luca Prasciolu und seinem Team für das Engagement in den letzten fünf Jahren, verbunden mit den besten Wünschen für die Zukunft.

Steffisburg, 24. April 2020 rgr
Geschäft Nr. 21010

Freundliche Grüsse

Abteilung Präsidiales
Informationsbeauftragter



Rolf Zeller

Bei Fragen wenden Sie sich bitte direkt an

Jürg Marti, Gemeindepräsident
Telefon 033 439 43 00
E-Mail juerg.marti@steffisburg.ch

Debora Capela Lopes
Telefon 079 405 73 32
E-Mail info@restaurant-alegria.ch

Beilage in elektronischer Form zu Veröffentlichung:

- Foto Legende: Hinten: Debora und Mario Capela Lopes; Vorne: Nélio und Núria

Geht an

- Medien gemäss separatem Verteiler
- Mitglieder Gemeinderat
- Mitglieder Grosse Gemeinderat
- Rolf Zeller, Gemeindeschreiber
- Übrige Abteilungsleitungen
- Fabian Schneider, Stv. Gemeindeschreiber
- Marianne Neuhaus, Protokollführerin GGR
- Ramona Graber, Informationsstelle

Kopie an

- Werkhof
- Internet
- Intranet